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Американский опыт во благо развития инновационной 

экосистемы России 

С 20-22 мая Россию посетили известные американские эксперты в области 

управления и предпринимательства, они встретились с руководителями крупнейших 

бизнес-инкубаторов и технопарков со всей страны. 

Встреча прошла в Казани, в инновационном технопарке IT-парк. 

Мероприятие посетили руководители инновационных объектов со многих 

городов и регионов России. 

Американские спикеры делились опытом США в деле создания и поддержки 

инновационных объектов экономики. «Обе страны осознают важность 

предпринимательства в создании рабочих мест, генерации инноваций и роста 

экономики. США имеют более развитую систему поддержки предпринимательства. 

Россия развивает отечественное предпринимательство путем строительства 

технопарков и бизнес-инкубаторов», — прокомментировал Гарольд Стронг. 

http://innovanews.ru/info/news/economics/11345/ 

 

Минкомсвязь РФ предлагает распределять все радиочастоты на 

аукционах 

Глава Минкомсвязи Николай Никифоров предложил признать весь 

радиочастотный спектр ограниченным ресурсом и распределять его на аукционах, 

говорится в сообщении министерства по итогам заседания Госкомиссии по 

радиочастотам (ГКРЧ). 

http://innovanews.ru/info/news/economics/11345/
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Сейчас частоты, в основном, распределяются на конкурсах. Аукционы можно 

проводить только в случае, если радиочастотный спектр не распределен между 

радиослужбами или не используется радиоэлектронными средствами любого 

назначения. Вместе с тем, условия конкурсов зачастую не устраивают операторов 

связи, и их результаты неоднократно оспаривались в судах. 

В новом законе также планируется предусмотреть возможность операторам 

перепродавать имеющиеся у них частоты или обмениваться ими. 

http://www.1prime.ru/Service_market/20130524/763634321.html 

 

Путин предложил продумать вопрос о более эффективной 

защите интеллектуальной собственности в интернете 

"Если не защищать интеллектуальные права, мы нанесем большой ущерб", - 

сказал он в пятницу на совещании по развитию отечественного кино.  

Он предложил подумать над более эффективной защитой прав 

интеллектуальной собственности, но так, чтобы не нарушать свободу интернета. 

http://www.1prime.ru/Service_market/20130524/763634244.html 

 

Всех без исключения российских губернаторов в июне отправят 

учиться 

Все российские губернаторы прослушают в июне лекции российских и 

зарубежных специалистов по современному менеджменту, маркетингу и брендингу 

территории, стратегии управления регионом, созданию благоприятного 

инвестклимата и управлению кадрами, сообщает в пятницу газета "Коммерсант". 

По данным издания, семинары, на которые Кремль ждет всех без исключения 

глав регионов, намечены на 13-15 июня. Таким образом, тренинги пройдут сразу 

после съезда Общероссийского народного фронта, который намечен на 11-12 июня. 

"Обучающие семинары курирует управление внутренней политики 

президента, и они продолжат серию встреч Кремля с различными политическими 

группами: партиями, заместителями губернаторов по политике ", - пишет газета. 

Издание сообщает, что организатором обучения губернаторов станет 

Сбербанк России, который уже несколько раз проводил подобные семинары-

тренинги со своим руководящим составом и с отдельными группами региональных 

представителей. 

http://www.1prime.ru/Service_market/20130524/763634321.html
http://www.1prime.ru/Service_market/20130524/763634244.html
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http://www.1prime.ru/banks/20130524/763603426.html 

 

РФ дали советы по управлению природными богатствами  

Бразилия опередила РФ по эффективности управления углеводородами 

 Россия находится в середине рейтинга по эффективности управления 

природными богатствами. Такой вывод сделали эксперты американского Института 

"Наблюдение за доходами" (Revenue Watch Institute - RWI). И предложили способ 

подняться к верхним строчкам рейтинга. Всего специалисты исследовали 58 стран, 

которые не только добывают полезные ископаемые, но и сделали их продажу 

основным источником получения экспортной выручки.  

Россия занимает в этом списке 22 место. 

Так что нужно сделать, чтобы наша страна поднялась в этом рейтинге на более 

высокие позиции? Рецепт есть.  

Прежде всего, считают ученые, необходимо принять четкие правила 

публикации всех лицензий и контрактов и возложить ответственность за ведение 

банков данных на конкретные государственные компании и учреждения. 

Во-вторых, регулирующие органы должны следить за публикацией 

своевременной и полной отчетности о добыче нефти, газа и других полезных 

ископаемых, в том числе подробные смены доходов и информации о всех проектах. 

Первые строчки рейтинга "оккупировали" Норвегия, Великобритания и 

Бразилия. Именно в этих странах наилучшие показатели по таким параметрам как 

правовое поле, практика ведения отчетности, высокие гарантии и контроль качества. 

Да и в целом благоприятность среды позволяет эффективно управлять 

использованием природных ресурсов. 

http://www.rg.ru/2013/05/24/priroda-site.html 

 

Эксперты ВШЭ назвали риски при вступлении России в ОЭСР 

 Участие России в Организации экономического сотрудничества и развития 

(ОЭСР) сулит стране не только выгоды. Такое партнерство может стать достаточно 

дорогим удовольствием и связано это с определенными рисками, предупреждают 

эксперты НИУ "Высшая школа экономики". Их доклад опубликован на сайте 

университета. 

http://www.1prime.ru/banks/20130524/763603426.html
http://www.rg.ru/2013/05/24/priroda-site.html
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В апреле первый вице-премьер РФ Игорь Шувалов заявил, что Россия 

рассчитывает до конца 2013 года решить половину вопросов, связанных со 

вступлением в эту международную организацию. 

Всего работает 22 комитета по вопросам вступления России в ОЭСР, каждый 

из которых дает оценку определенного сектора.  

Эксперты выделили несколько проблемных зон, которые могут появиться при 

вступлении России в ОЭСР. Так, например, невыгодным может оказаться 

следование нормам ОЭСР по поддержке экспорта. Российский экспорт пока еще не 

готов к международной конкуренции, считают эксперты. Обеспечение норм ОЭСР 

для поддержки экспорта напрямую затронет интересы ряда отраслей отечественной 

промышленности, прежде всего, самолетостроения, энергетики, атома. 

Они рекомендуют разработать стратегию сотрудничества с ОЭСР на кратко-, 

средне-, и долгосрочную перспективу с учетом характера обязательств в различных 

секторах и их оценки с точки зрения "цена-выгоды". 

http://www.rg.ru/2013/05/24/oesr-site.html 

 

Депутаты утвердили поправки об общедоступной информации о 

госорганах  

Депутаты во втором и третьем чтениях приняли поправки в закон о 

размещении общедоступной информации в интернете госорганами. 

Документ разработан для обеспечения открытости для общественности 

информации о деятельности госорганов и органов местного самоуправления. 

Поправки вводят понятие "общедоступной информации", открытых данных с 

учетом требований законодательства о гостайне. 

В законе прописаны требования к технологическим, программным и 

лингвистическим средствам, необходимым для размещения информации в Сети. 

Решение об отнесении информации к общедоступной, а также периодичность и 

сроки ее обновления будут приниматься правительством. 

http://www.rg.ru/2013/05/24/duma-anons.html 

 

 

 

http://www.rg.ru/2013/05/24/oesr-site.html
http://www.rg.ru/2013/05/24/duma-anons.html
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Калининградские власти попросят снизить порог входа 

инвесторов в ОЭЗ  

Правительство Калининградской области готовит предложения по 

уменьшению объема инвестиций, необходимого для получения статуса резидента 

Особой экономической зоны. 

Об этом заявил губернатор региона Николай Цуканов.  

- Возможно, для предприятий, осуществляющих приоритетные виды 

деятельности, финансовая планка будет снижена до 1 миллиона евро, - отметил 

Николай Цуканов. - В ближайшее время наши предложения будут представлены в 

Министерство экономического развития РФ. 

Сейчас порог входа инвесторов в калининградскую Особую экономическую 

зону составляет 150 миллионов рублей. Резиденты ОЭЗ получают льготы по 

налогам на прибыль и на имущество и возможность ввозить товары для внутреннего 

потребления в режиме свободной таможенной зоны. 

http://www.rg.ru/2013/05/24/reg-szfo/porog-anons.html 

 

МЭР РФ хочет сохранить льготы по страховым взносам на 

долгий срок  

Минэкономразвития РФ предлагает сохранить льготы по страховым взносам 

для некоторых категорий малого бизнеса в 20 процентов на долгий период либо 

навсегда. Об этом рассказала директор департамента министерства Наталья 

Ларионова. 

По словам Ларионовой, продление льгот для малого бизнеса необходимо в 

том числе для того, чтобы создавать стимулы роста экономики. "Посмотрите, что 

говорит Шувалов: экономика растет темпами 2-3 процента, там нет драйва. А он 

откуда появится? Он совершенно точно не вырастет из крупных компаний. Такой 

моторчик только в среде малого и среднего бизнеса", - добавила она. 

Напомним, что президент РФ Владимир Путин заявил, что о сохранении 

ставки 20 процентов по страховым взносам для малого социального и 

производственного бизнеса подумать можно, однако необходимо учитывать 

сбалансированность бюджета. 

http://www.rg.ru/2013/05/24/vznosi-anons.html 

 

 

http://www.rg.ru/2013/05/24/reg-szfo/porog-anons.html
http://www.rg.ru/2013/05/24/vznosi-anons.html
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Эксперты оценили эффект от томской ОЭЗ  

Эффект от Томской ОЭЗ будет очевиден в масштабах России - об этом заявил 

генеральный директор ОАО "Особые экономические зоны" Михаил Трушко вчера, 

23 мая, в ходе брифинга по случаю открытия научно-внедренческого центра ОЭЗ 

"Томск". 

- Технико-внедренческие зоны - это один из самых сложных видов особых 

экономических зон. Здесь зачастую невозможно получить мгновенный эффект, он 

отложен во времени. Научный потенциал Томской области и верная политика 

власти по работе с резидентами имеют хорошую перспективу. Эффект от 

деятельности Томской ОЭЗ будет очевиден в масштабе всей страны, - подчеркнул 

Михаил Трушко. 

Совместной задачей российских особых экономических зон и региональной 

власти глава ОЭЗ назвал работу по продвижению и коммерциализации 

инновационной продукции. 

http://www.rg.ru/2013/05/24/reg-sibfo/trushko-anons.html 

 

Правительству предлагают найти 5 млрд на местные аэропорты 

Главы российских регионов, в том числе Коми, Бурятии, Карелии и других, 

направили в правительство предложения о создании федеральных казенных 

предприятий на базе аэропортов в своих регионах. У самих губернаторов нет 

средств на содержание аэропортов, но и федеральные чиновники пока прохладно 

отнеслись к этой инициативе, ведь на это потребуется ежегодно выделять 

дополнительные 5 млрд рублей из бюджета. 

Идея передачи небольших локальных аэродромов в федеральные казенные 

предприятия (ФКП) не нова, но изначально подобные меры были направлены на 

поддержку авиасообщения в труднодоступных регионах.  

— Создание ФКП в перечисленных регионах вполне возможно, — отмечает 

представитель Росавиации. — Но только в случае выделения ведомству из бюджета 

необходимых финансовых средств (порядка 5 млрд рублей) и предоставления 

регионами всей необходимой документации. 

По мнению эксперта комитета ГД по транспорту профессора Виталия 

Бордунова, такая инициатива  глав регионов является попыткой избавиться от 

заведомо убыточных объектов инфраструктуры, переложив их содержание с 

регионального бюджета на федеральный. И маловероятно, что Минтранс и 

Росавиация согласятся с таким подходом к содержанию аэродромной сети. 

http://izvestia.ru/news/550841 

http://www.rg.ru/2013/05/24/reg-sibfo/trushko-anons.html
http://izvestia.ru/news/550841
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Государство поможет составителям коммерческих карт 

Для них нарисуют карты и подготовят информацию о городских объектах 

 Минрегион РФ подготовил поправки в Градостроительный кодекс, согласно 

которым органы местного самоуправления должны создавать электронные карты 

своих территорий с границами земельных участков, контурами зданий, указанием 

объектов культурного наследия и охраняемых территорий и т.п. (так называемую 

картографическую основу).  

Государство обеспечит производителям навигационных карт доступ к 

актуальной информации. Это геометрия дорог, дорожные знаки, ключевые пункты 

интереса (больницы, школы, посты ДПС и др.). В интернете появится открытый 

общедоступный ресурс, который объединит все эти сведения, — Федеральная 

информационная система автодорожной навигации, — рассказал Ивакин. 

http://izvestia.ru/news/550868 

 

Госдума ратифицировала соглашение с ОАЭ о налогообложении 

дохода от инвестиций 

Государственная дума ратифицировала соглашение между Россией и 

Объединенными Арабскими Эмиратами (ОАЭ) о налогообложении дохода от 

инвестиций двух государств и их финансовых и инвестиционных учреждений. 

Соглашение было подписано в Абу-Даби 7 декабря 2011г. 

Соглашение распространяется на российский налог на прибыль организаций и 

номинально существующие в ОАЭ налог на корпорации и подоходный налог, в том 

числе провинциальные налоги на доходы, взимаемые в каждом из эмиратов. 

Соглашение ориентировано на устранение двойного налогообложения в отношении 

доходов пассивного характера: от инвестиций, займов и владения недвижимым 

имуществом. 

http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130524175738.shtml 

 

Дума приняла закон об обеспечении информационной 

открытости СРО 

Изменения вносятся, в частности, в действующую редакцию федерального 

закона "Об оценочной деятельности". Так, согласно поправкам, СРО оценщиков 

обязана разработать и утвердить положение о раскрытии информации, которое, в 

http://izvestia.ru/news/550868
http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130524175738.shtml
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числе прочего, должно содержать адрес официального сайта организации в сети 

интернет. 

На своем официальном сайте организация должна размещать сведения, 

содержащиеся в реестре членов СРО, копии правил и внутренних документов 

организации, информацию о структуре и компетенции органов управления, 

количественном и персональном составе постоянно действующего коллегиального 

органа управления, сведения о лице, осуществляющем функции единоличного 

исполнительного органа и т.д.  

http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130524174520.shtml 

 

Законопроект о публично-правовых компаниях принят в 

первом чтении 

Государственная дума поддержала в первом чтении правительственный 

законопроект "О публично-правовых компаниях в РФ". Документ предлагает ввести 

в правовую систему РФ новую организационно-правовую форму некоммерческой 

унитарной организации "публично-правовая компания".  

Законопроект был разработан в соответствии с планом мероприятий по 

преобразованию и ликвидации госкорпораций и государственной компании 

"Автодор".  

Согласно положениям законопроекта, под публично-правовой компанией 

предлагается понимать унитарную некоммерческую организацию, 

осуществляющую свою деятельность "в интересах государства и общества". 

http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130524173913.shtml 

 

Гарантийный фонд РТ объявил условия льготного 

кредитования для погорельцев "Новой Туры" 

Гарантийный фонд республики Татарстан совместно с банками РТ разработал 

специальный кредитный продукт для предпринимателей, пострадавших от пожара в 

технополисе "Новая Тура". Об этом говорится в официальном сообщении, 

размещенном на сайте гарантийного фонда. 

По условиям продукта, пострадавшие во время пожара в технополисе "Новая 

Тура" предприниматели могут взять кредит на таких условиях: cумма кредита до 

http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130524174520.shtml
http://www.rbc.ru/rbcfreenews/20130524173913.shtml
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500 тыс. рублей, срок кредитования до 2-х лет, отсрочка по уплате основного долга 

до 6-и месяцев, ставка по кредиту 8,25% годовых, уплата процентов ежемесячно. 

Кредит предоставляется без комиссии, без имущественного обеспечения, но с 

дополнительным обеспечением – поручительство супруга/супруги или близкого 

родственника. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/05/2013/859121.shtml 

 

Правительство направит 121,7 млн руб на безопасность 

казанского метрополитена 

В 2013 году правительство РФ выделит шести субъектам субсидии из 

федерального бюджета на реализацию мероприятий по обеспечению безопасности 

населения России на метрополитене – более 669 млн руб. Из них 121,7 млн рублей 

отправятся в Татарстан, говорится в распоряжении правительства РФ.  

Субсидии рассчитывались с учетом количества входов на станции шести 

метрополитенов России. Татарстан получит самую крупную субсидию. Помимо 

него, деньги направятся в Свердловскую, Волгоградскую, Нижегородскую, 

Новосибирскую и Самарскую области.  

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/05/2013/859095.shtml 

 

Минфин выбрал банк JP Morgan консультантом по 

продвижению суверенного рейтинга России   

Американский банк JP Morgan /ДжиПи Морган/ стал консультантом 

российского Минфина по продвижению суверенного кредитного рейтинга страны, 

говорится в материалах министерства. 

"Выбор консультанта по продвижению суверенного кредитного рейтинга 

Российской Федерации проведен на основании ряда критериев, включая условия 

предложений, полученных Минфином России от международных инвестиционных 

банков, их возможности по достижению указанных условий, - говорится в 

сообщении. - Учитывался опыт и качество работы банков, в том числе на 

российском рынке". 

http://www.itar-tass.com/c16/747746.html 

 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/05/2013/859121.shtml
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/24/05/2013/859095.shtml
http://www.itar-tass.com/c16/747746.html
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Испанская компания хочет построить в Набережных Челнах 

аквапарк  

Представители интернациональной компании Amusement Logic вышли с 

деловым предложением к мэру Набережных Челнов.  

Испанский девелопер Amusement Logic предлагает построить в Челнах 

аквапарк. Соответствующее предложение уже адресовали Василю Шайхразиеву. 

Сейчас представители интернациональной компании ищут в автограде инвестора 

для реализации проекта "под ключ". 

Компания Amusement Logic специализируется на дизайне, планировании, 

разработке и строительстве туристических и развлекательных проектов во всем 

мире. Одна из основных целей компании -  оптимизация инвестиций клиентов в 

развлекательный бизнес: аквапарки, тематические парки, парки для животных, 

экстремальные парки, активные бассейны и проекты пейзажной интеграции. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/ispanskaya-kompaniya-xochet-postroit-v-naberezhnyx-

chelnax-akvapark-236728867 

 

В Казани прошел форум для бизнесменов 

В преддверии Дня предпринимателя, который отмечается 26 мая, деловые 

люди знакомились по принципу Лицом к лицу. 

 Казанские бизнесмены решили отметить свой профессиональный праздник с 

пользой. Улучив свободное время в плотном графике, они встретились на одной из 

площадок на давно полюбившемся мероприятии, когда сотни участников могут 

перезнакомиться буквально за считанные часы. 

Напротив друг друга садятся совершенно не знакомые люди, но которых 

объединяет множество общих проблем и вопросов в сфере продвижения 

собственного бизнеса. Такой формат общения помогает им обрести новые связи и 

даже на месте заключить сделки и обговорить дальнейшие контракты уже между 

бизнесом друг друга. 

http://www.kp.ru/online/news/1445943/ 

 

 

http://kazan.dkvartal.ru/news/ispanskaya-kompaniya-xochet-postroit-v-naberezhnyx-chelnax-akvapark-236728867
http://kazan.dkvartal.ru/news/ispanskaya-kompaniya-xochet-postroit-v-naberezhnyx-chelnax-akvapark-236728867
http://www.kp.ru/online/news/1445943/
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В Пензе состоялось чествование лучших предпринимателей 

региона  

Торжественное собрание, посвященное Дню российского предпринимателя, 

состоялось в четверг, 23 мая 2013 года.  

Собрание открыл Председатель Правительства Пензенской области Юрий 

Кривов. Он подчеркнул, что в Пензенской области почти 40% продукции и услуг 

производятся предприятиями малого и среднего бизнеса. Это самый высокий 

показатель в Приволжском Федеральном округе. В этой сфере работает каждый 

третий человек, занятый в экономике региона.  

В системе бизнес-инкубирования каждое четвертое предприятие создает 

молодежь, студенты и аспиранты, - сказал Юрий Кривов.  

В ходе торжества Почетным знаком Губернатора Пензенской области 

«Почетный предприниматель Пензенской области» были награждены 11 человек. 

Почетные грамоты Губернатора за вклад в развитие экономики региона получили 5 

предпринимателей. Благодарностей Губернатора удостоен 31 представитель малого 

и среднего бизнеса области.   

http://nashinews.ru/v-penze-sostoyalos-chestvovanie-luchshix-predprinimatelej-regiona-

pravitelstvo-penzenskoj-oblasti.html 

 

Бизнес придавило щитом 

Мелкие рекламные компании Казани близки к банкротству  

  Казанские компании, которые были вытеснены с рынка наружной рекламы в 

результате прошедших полгода назад аукционов, близки к банкротству. Об этом 

говорится в обращении трех крупнейших предпринимательских ассоциаций России 

к президенту Владимиру Путину — они просят принять законодательные меры по 

поддержке субъектов малого и среднего бизнеса в наружной рекламе, опасаясь 

монополизации этого рынка по всей России. Представители рекламных фирм 

Казани солидарны с подписантами, но говорят, что «от многих компаний остались 

рожки да ножки» и меры по их спасению будут уже бесполезны. 

«Опора России», «Деловая Россия» и московская Гильдия предприятий 

торговли и услуг обратились к президенту России Владимиру Путину с просьбой 

«не допустить уничтожения малого и среднего рекламного бизнеса». Ассоциации 

предпринимателей выступили с критикой принятого закона «О рекламе», в котором 

http://nashinews.ru/v-penze-sostoyalos-chestvovanie-luchshix-predprinimatelej-regiona-pravitelstvo-penzenskoj-oblasti.html
http://nashinews.ru/v-penze-sostoyalos-chestvovanie-luchshix-predprinimatelej-regiona-pravitelstvo-penzenskoj-oblasti.html
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не предусмотрены меры поддержки малого и среднего предпринимательства. Они 

полагают, что в результате его действия произойдет монополизация рынка 

наружной рекламы. 

В качестве примера в тексте приводится Казань, которая первой в РФ в конце 

прошлого года провела электронные торги на право размещения наружной рекламы. 

В ходе открытых аукционов было разыграно 1189 конструкций, из которых более 1 

тыс. составили еврощиты 3х6 м. От их продажи в городскую казну поступило более 

912 млн руб. (больше, чем за последние пять лет от всей рекламной деятельности), 

что в 6,6 раза превысило стартовую цену рекламных мест. Это привело к резкому 

сокращению числа участников рынка. Больше всего конструкций, 405 щитов, 

выкупила транснациональная компания Russ Outdoor (ООО «АПР-Сити/ТВД»), 267 

щитов — представляющая интересы федерального оператора Gallery «Фирма 

„Лариса-Сити“». Из местных игроков на рынке осталось лишь ООО «Неон-Арт М», 

представительство которого на нем сократилось с 209 до 18 щитов. По итогам 2012 

года доля малого и среднего бизнеса в структуре валового территориально продукта 

Казани упала с 33,1 до 32,6%, а доля занятых в нем — с 36 до 35%. 

Генеральный директор «Неон-Арт М» Алексей Мамаков отметил, что цена за 

одну сторону рекламного щита в Казани выросла с 15 до 40-42 тыс. руб.  

http://www.kommersant.ru/doc/2195782 

 

Ассоциации предпринимателей попросили у Путина за рекламный бизнес  

В обращении к президенту говорится о монополизации рынка наружной 

рекламы. По мнению подписантов, это привело к снижению доли субъектов малого 

и среднего предпринимательства с 80% до 1% и трехкратному росту цен на 

наружную рекламу. 

http://info.tatcenter.ru/news/125425/ 

 

В "Новой Туре" работает более 500 временных торговых точек 

В технополисе "Новая Тура", где 13 мая произошел сильнейший пожар, 

работает свыше 500 торговых точек на временной контейнерной площадке. 

Контейнеры предоставляются предпринимателям бесплатно. Бесплатно 

осуществляется и выгрузка товара. С 21 мая возобновлено движение вахтовых 

http://www.kommersant.ru/doc/2195782
http://info.tatcenter.ru/news/125425/
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автобусов для предпринимателей из "Новой Туры" в Казань и Зеленодольск, 

сообщает пресс-служба технополиса. 

В кафе "Ханой" работает штаб по ликвидации последствий пожара. В штабе 

работают представители управляющей компании, юристы, представители ФНС и 

МЧС проводят бесплатные консультации. Также в штабе работают представители 

банков Татарстана, которые принимают предпринимателей по вопросу 

предоставления субсидированных кредитов. 

http://info.tatcenter.ru/news/125441/ 

 

Владимир Путин: «За 10 лет ВРП в Татарстане увеличился более 

чем в пять раз» 

НА ВСТРЕЧЕ С ПРЕЗИДЕНТОМ РОССИИ ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ 

ПРИЗЫВАЛИ ОБУЗДАТЬ ТАРИФЫ, УМЕНЬШИТЬ ПРОЦЕНТНУЮ СТАВКУ 

БАНКОВ И ОБЪЯВИТЬ ДЛЯ БИЗНЕСА НАЛОГОВЫЕ КАНИКУЛЫ  

В преддверии Дня российского предпринимательства в Воронеже прошла 

встреча 90 представителей бизнеса с президентом РФ Владимиром Путиным. В ней 

участвовали сразу два представителя от Татарстана, два руководителя «ОПОРЫ 

России» – ее первый вице-президент Павел Сигал и вице-президент Азат Газизов. 

Последний и рассказал газете «БИЗНЕС Online» о том, что предлагали главе 

государства представители российского бизнес-сообщества. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80748/ 

 

Яков Геллер: «После Универсиады первым вопросом будет 

ЖКХ» 

ПЛОЩАДКА АГЕНТСТВА ПО ГОСЗАКАЗУ РТ ЗАНИМАЕТ 7,2% РЫНКА 

ГОСЗАКУПОК РОССИИ. ЧАСТЬ 2-Я 

Если два года назад 11% резидентов электронной торговой площадки 

агентства по госзаказу РТ были татарстанские компании, то сегодня из 89 тыс. 

резидентов местные только 7 тысяч. В ходе интернет-конференции с читателями 

газеты «БИЗНЕС Online» гендиректор агентства Яков Геллер рассказал о поддержке 

местных производителей в системе госзакупок, российском рынке электронных 

торговых площадок, «красных директорах» и различиях в подходах к тендерам. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80723/ 

http://info.tatcenter.ru/news/125441/
http://www.business-gazeta.ru/article/80748/
http://www.business-gazeta.ru/article/80723/
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Замминистра сельского хозяйства и продовольствия РТ 

назначен Марат Зяббаров 

Постановлением премьер-министра РТ Ильдара Халикова на должность 

замминистра сельского хозяйства и продовольствия РТ назначен 29-летний Марат 

Зяббаров, возглавлявший крупнейшее в Татарстане сельскохозяйственное 

предприятие – ЗАО «Бирюли» Высокогорского района РТ, сообщает «Татар-

информ». 

Ранее этот пост занимал Айдар Салахов, который недавно возглавил исполком 

Мензелинского района. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80773/ 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

Глава Минрегиона России И.Н. Слюняев выступил на 

«Правительственном часе» в Государственной Думе Федерального 

Собрания РФ 

Министр регионального развития Российской Федерации И.Н. Слюняев 

выступил с докладом об итогах деятельности Минрегиона России за 2012 год и 

основных задачах, над которыми ведомство работает сегодня.  

Глава Минрегиона России И.Н.Слюняев ответил на вопросы, поступившие от 

депутатов. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/2952.html 

 

О дополнительных требований к участникам размещения 

заказов 

Проект постановления Правительства Российской Федерации «Об 

установлении дополнительных требований к участникам размещения заказов при 

размещении заказов на поставки отдельных видов товаров для федеральных нужд, а 

также нужд субъектов Российской Федерации или муниципальных нужд» 

(разработчик акта: Минрегион России) 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depregulatinginfluence/doc20130524_

05 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/80773/
http://www.minregion.ru/press_office/news/2952.html
http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depregulatinginfluence/doc20130524_05
http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depregulatinginfluence/doc20130524_05
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Создание 25 миллионов рабочих мест: как достичь 

поставленной цели?» 

Генеральный директор Агентства стратегических инициатив (АСИ) Андрей 

Никитин принял участие в совместном круглом столе «Деловой России» и 

Общероссийского Народного Фронта (ОНФ) по теме «Создание 25 миллионов 

рабочих мест: как достичь поставленной цели?». 

Представители «Деловой России», ОНФ, АСИ и уполномоченный по защите 

прав предпринимателей при Президенте России Борис Титов обсудили возможности 

создания высокотехнологичных рабочих мест, а также ключевые сложности, 

возникающие при этом.  

О том, как за последний год изменилась ситуация с безопасностью 

привлечения инвестиций в страну рассказал уполномоченный по защите прав 

предпринимателей при Президенте России Борис Титов.  

Генеральный директор АСИ Андрей Никитин рассказал о первых результатах 

внедрения дорожных карт Национальной предпринимательской инициативы (НПИ).  

По его словам, основным индикатором эффективности выполнения 

поставленной задачи по улучшению инвестиционного климата в стране должен 

стать максимально глубокий и открытый мониторинг, как на региональном, так и на 

федеральном уровнях.  

http://www.asi.ru/news/8716/ 

 

Рустам Минниханов посетил Центр ядерной медицины в Казани 

Сегодня Президент Татарстана Рустам Минниханов посетил в Казани после 

реконструкции Центр ядерной медицины при Республиканском клиническом 

онкологическом диспансере. Президенту РТ было представлено новейшее отделение 

позитронно-эмиссионной томографии. 

Федеральное финансирование составило 402,7 млн. рублей. 

Софинансирование со стороны Республики Татарстан составило 500  млн. рублей. 

Для завершения работ в 2012 году дополнительно выделено из бюджета Республики 

Татарстан 80,3 млн. рублей. 

Преимуществами метода являются его высокая точность, возможность охвата 

всех органов в одном исследовании, оценка раннего распространения опухолевого 

процесса, контроль эффективности лечения. 

Президент Татарстана высоко оценил отделение и призвал использовать все 

возможности новой современной технологии на полную мощность.  

http://www.asi.ru/news/8716/
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http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202360.htm 

 

На территории «Смарт Сити Казань» появится университет 

менеджмента и гостеприимства 

Сингапурская компания Radiance Hospitality Group планирует открыть на 

территории «Смарт Сити Казань» университет менеджмента и гостеприимства. Об 

этом шла речь сегодня на встрече генерального директора компании Йи Пох Леонга 

и Президента Татарстана Рустама Минниханова. 

 Сингапурская компания, ставшая первым резидентом «Смарт Сити Казань», 

выступит инвестором строительства транзитной гостиницы на 140 мест, апарт-

отеля, а также Университета менеджмента и гостеприимства.  

Преподавание в учебном заведении будет осуществляться на английском 

языке. Подготовка специалистов в сфере гостеприимства будет вестись по 

программам вузов Великобритании, Австралии, Швейцарии, а в области 

менеджмента в качестве партнера университета планируется привлечь Лондонскую 

школу экономики. Выпускники вуза должны получать как российский диплом, так и 

диплом зарубежного вуза-партнера. 

Йи Пох Леонг обратился к Рустаму Минниханову за поддержкой в решении 

ряда вопросов, стоящих на пути реализации проекта, в частности, проблемы 

лицензирования университета в России. 

Гендиректор Radiance Hospitality Group также попросил Президента РТ 

обеспечить новый проект необходимой инфраструктурой. Рустам Минниханов 

поручил Агентству инвестиционного развития совместно с Минстроем определить 

первый пусковой комплекс инфраструктурных объектов «Смарт Сити Казань». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202255.htm 

 

Президент РТ: «Религиозные деятели – опора в деле сохранения 

национального культурного наследия» 

С 23 по 25 мая в Казани проходит IV Всероссийский форум татарских 

религиозных деятелей под названием «Национальная самобытность и религия». 

Сегодня в пленарной части мероприятия принял участие Президент Татарстана 

Рустам Минниханов.  

Мероприятие собрало около 700 религиозных деятелей из 65 регионов России. 

В повестке дня – обсуждение значения духовного наследия для татарского мира; 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202360.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202255.htm
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вопросы образования и просвещения; роль традиционных ценностей в семейном 

воспитании; а также значение ислама для национального самосознания татар. 

Планируется, что по итогам форума будет принята общая резолюция 

собрания, где будет отображена позиция делегатов по всем волнующим их 

вопросам. 

В последний день форума, 25 мая, делегаты примут участие в мероприятиях 

«Изге Болгар жыены». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202231.htm 

 

Капитальный ремонт начат в 760 домах Татарстана 

В Татарстане по программе капитального ремонта начаты работы в 760 домах 

из 823 во всех муниципальных районах республики. На данный момент уже 

выполнены работы на общую сумму 1 млрд. 739 млн. рублей, что составляет 37 

процентов от лимита на год. Такие данные озвучил сегодня министр строительства, 

архитектуры и жилищно-коммунального хозяйства РТ Ирек Файзуллин на 

еженедельном республиканском совещании по строительству и капремонту домов, 

которое прошло в Доме Правительства РТ.  

http://tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202190.htm 

 

 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/202231.htm
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